



Eulen, Héctor Velázquez y el heroico capitán tlacuache

Casi todos aquellos que utilizan el aeropuerto capitalino han tenido algún episodio desagradable con los guardias de seguridad privada Eulen, la empresa española que representa **Mario Aguiló** y aquí dirige **Francisco Tirado**, que por su escasa preparación —tan exigua como su pago— son más un obstáculo que una ayuda. Y esta vez le tocó a mi hija de 10 años, Mónica, conocer los desatinos de los también llamados “hombres aguacate” (por el color de su uniforme en un patético intento por hacer parecer marcial a quien los porta), que le “decomisaron” una pistolita de agua que pese a su diseño de fantasía en plástico transparente fue considerada objeto peligroso por el jefe del comando Eulen en el aeropuerto capitalino, el “capitán tlacuache”.

El jefe en cuestión fue alertado por su fiel asistente, “la teniente brontodoble”, que le ordenó a mi hija “perarse” (del verbo “perar”) por un objeto sospechoso en una mochilita de tipo Pucca, detectado en los rayos x y con gran movilización de agentes. Claro, el “capitán tlacuache” no tomó a bien las risitas y bromas que a sus costillas hacían los pasajeros que ingresaban a la T1 el martes a las 6 de la mañana.

Vaya, en el aeropuerto donde se estila asaltar (y a veces matar) a quienes visitan

casas de cambio, se trafica personas y drogas a granel, resulta ridículo que el director del mismo, **Héctor Velázquez**, se esfuerce en conservar un servicio de seguridad que realiza heroicos decomisos de cortañas, salsas picantes, llaveros y pistolitas de agua.

Un millón al puerto

En el reacomodo del turismo, a la sazón de la crisis, un destino ganador es Veracruz, que esta Semana Santa y la de Pascua recibirá casi 1 millón de visitantes y una derrama económica de 890 millones de pesos, según los cálculos de **Ángel Arzate**, director de la oficina de visitantes y convenciones, así como una ocupación estimada de casi 100 por ciento en hoteles en 22 municipios costeros y 32 zonas ecológicas.

Aguas con el agua

Si la cosa no fuera tan seria, si no hubiese 16 mil millones de pesos de inversión coordinada, sería trivial la politización que sobre el tema del agua en el valle de México hace **José Luis Luege**. El problema es que los suministros de agua para la ciudad están por debajo de 50 por ciento, mientras el jefe de Conagua suspira por ser jefe del GDF. ■■

mflores37@yahoo.es

